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   Muy queridos hermanas y hermanos de La   
Sagrada Familia de Burdeos, familiares, amigos, 
vecinos y todos los que frecuentáis  nuestro 
Monasterio de Oteiza. 
   Ya desde comienzos de noviembre, el cambio 
en la iluminación de las calles, la nueva 
decoración de los escaparates… todo, aun sin 
saberlo, nos está anunciando que « algo » 
importante está llegando. Para nosotros, es 
mucho más que algo, es Alguien y por eso 
comenzamos esta carta con un canto de 
Adviento : 
    

Alegría de esperar 
Que está muy cercano el día, 
En la carne de una Virgen, 

Amanecerás, Señor 
En la carne de una Virgen, 

Amanecerás Señor… 
    

   En la alegría de esta espera, nos acercamos a 
cada uno de vosotros para contaros, a modo de 
« flash, algo de lo vivido en el transcurso del 
año ; 
   Como ya es habitual, el 2 de febrero, día de la 
Vida Consagrada, las contemplativas de Navarra 
nos reunimos en torno nuestro nuevo 
Arzobispo, D. Francisco Pérez. Es un dia muy 
deseado porque sirve de encuentro, de 
compartir con hermanas de otros Monasterios y 
diferentes carismas. Encuentro de oración, de 
escuchar a nuestro obispo, pero sobre todo 
alegría del encuentro fraterno con quienes nos 
reunimos una vez al año. 
   El 3 de febrero fiesta grande para la Sagrada 
Familia de Burdeos, nuestro Monasterio  se 
vistió  de  fiesta  para recibir a nuestras 
hermanas     apostólicas    y   asociados       laicos   
venidos de diversas provincias del Norte. 
Encuentro  muy  esperado por todas  en   el  que  
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juntas celebramos la Eucaristía, hacemos un 
tiempo prolongado de Adoración ante el 
Santísimo expuesto, después nos reunimos en 
una comida que se convierte en compartir 
alegre, fraterno, gozoso.    
   Nuestra Acogida sigue estando muy solicitada 
y por lo tanto con bastante frecuencia « a tope » 
sobre todo en los tiempos litúrgicos fuertes : 
cuaresma, Semana Santa, Pascua, Adviento, los 
meses de verano y casi todos los fines de semana 
del año. Personas de diferentes edades, sexo, 
condición, creencia, mentalidad, demandan 
nuestra acogida para un encuentro más hondo 
con ellos mismos y con Dios. Valoran y aman 
nuestra vida de silencio, soledad, oración ; hay 
grupos que piden nuestro testimonio de vida, 
encontrarse con nosotras, demandan un 
acompañamiento, piden hablar a nivel personal. 
Constatamos fuertemente la necesidad que 
existe de poder hablar en profundidad . Todo 
ello y mucho más, es una gracia y un reto para 
nuestra comunidad y redescubrimos cada día 
que toda persona, desde nuestra condición de 
bautizados, estamos llamados a ser 
contemplativos y en este sentido los Monasterios 
son un « recuerdo », una llamada por su forma 
de vida, de la prioridad de Dios en la vida de 
cada hombre y mujer, en la vida del Cosmos : 
DIOS FUENTE DE VIDA QUE NOS HABITA.  
   A primeros de abril, participamos en un retiro 
intervocacional Sagrada Familia. En Ohárriz nos 
reunimos hermanas y hermanos de las diversas 
vocaciones Sagrada Familia, para, juntos hacer 
tres días de retiro organizado a nivel nacional y 
por diferentes zonas. Muy rico en contenido y 
en convivencia. Aunque prevaleció el clima 
orante de silencio, los momentos de las comidas 
fueron bien aprovechados para comunicarnos 
desde el gozo de ser hermanos, de « ser y hacer 
Familia ». 
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   Durante el mes de mayo, tuvo lugar en Roma, 
el Capítulo General de nuestro Instituto : 
apostólicas y contemplativas nos reunimos para, 
juntas, ahondar en la esencia de la « vida 
consagrada » y también para la elección de 
nuestra Superiora general, nuestra Vicaria y 
Consejeras Generales.  
   Bernadette Taurinya la nueva Vicaria de las 
contemplativas, visitó nuestro Monasterio en el 
mes de agosto ; visita breve, pero en la que pudo 
contactar con la Comunidad y con cada 
hermana para un mayor conocimiento. 
   El 26 de septiembre la Comunidad de Oteiza 
se vistió de fiesta para celebrar las Bodas de 
Diamante de nuestra querida hermana María 
Amparo. Desde su deseo, fue una celebración en 
un clima de paz, de sencillez y de fiesta, dando 
gracias a Dios por la gracia de la fidelidad y por 
todo lo que su persona es en nuestra 
Comunidad. 
   La « formación permanente », constituye un 
aspecto muy importante en nuestra vida. En la 
humilde escuela de Nazaret, tratamos de 
completar nuestra formación, sobre todo en lo 
que concierne a la fe. Con este fin, cada mes, en 
nuestra comunidad tenemos un taller de 
« antropologia bíblica », impartido por Teresa 
Iribernagaray, una creyente laica casada. Este 
curso estamos trabajando el Evangelio Lucas, 
Hechos y Juan . Esto requiere un trabajo 
personal previo que implica una gran 
profundización para ir avanzando en la gracia de 
la vida teologal. Valoramos mucho esta 
formación concreta. 
   Con el nuevo curso pastoral, también ha 
habido cambios que nos han afectado como 
contemplativas : ha sido el nombramiento del 
nuevo Vicario para las contemplativas : José 
Antonio Zabaleta. Una alegría muy grande para 
nuestra comunidad ya que durante bastantes 
años fue nuestro capellán de los domingos y días 
de fiesta ; y precisamente por ésto, tuvimos la 
suerte de que su primera visita como Vicario 
fuera para nosotras. Un encuentro muy 
fraterno, se sentía en casa y nosotras también lo 
sentíamos como un hermano querido con esa 
sencillez que le caracteriza. Siempre ha 
conectado con la vida contemplativa. 
   El 8 de octubre, tuvimos la visita de nuestro 
Arzobispo, Don Francisco, acompañado de su 
nuevo secretario y el Vicario de contemplativas, 
mencionado en líneas anteriores; se interesó 

mucho por nuestra vida y nos manifestó su 
interés por la pastoral vocacional y el papel de 
los Monasterios como lugares de convocatoria, 
en la pastoral de la diócesis, para trabajar, orar 
conjuntamente. 
   Desde el mes de julio una joven está haciendo 
la experiencia de seis meses con nosotras, es el 
momento diríamos de : « VENID Y VED ». 
   En el mes de septiembre, un grupo de jóvenes, 
amigos del Monasterio vinieron a hacer un dia 
de retiro y al final de Vísperas nos ofrecieron un 
« Concierto-Oración ». Se trata del Grupo 
BETEL que,  a través del canto y la música van 
transmitiendo el mensaje de Jesús alli donde son 
llamados. Invitamos a los vecinos a este 
concierto a fin de crear unión entre ellos y cual 
fue nuestra sorpresa y alegría que asistieron casi 
todos. Después de un largo y caluroso aplauso al 
grupo BETEL, todos pasamos a la sala para 
compartir junto con un  buen ágape fraterno, la 
alegría y la  amistad de estar juntos, reunidos en 
el nombre de Jesús. 
   Y no queremos olvidar y agradecer en esta 
carta, el servicio que cada día, nuestro Capellán 
Ramón Sánchez, ya haga buen tiempo, ya nieve, 
nos preside la Eucaristía dentro de la belleza de 
nuestras celebraciones.   
   Y terminamos nuestra carta siguiendo el canto 
de las primeras líneas : 

 
Amanecerá tu luz 

Y romperá las tinieblas, 
Danos tu claridad ; 

Ven Señor, Ven Señor Jesús 
 

Con todo nuestro cariño, 
 

 
¡FELIZ NAVIDAD Y AÑO NUEVO 2009 ! 

 
¡EGU  BERRI ETA URTE BERRI  ON 2009 ! 

 
 
 
    

    

 

 

 

 


